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高浜市公共施設あり方計画（案）説明会アンケート集計結果 

（１０/２３翼小学校区集計） 

説明会参加者数：１９ 

うちアンケート有効回答数：１６ 

 

問１ あなたの性別は？      問２ あなたの年齢は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 本日の説明会全体の感想についておたずねします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回答 理  由 

まあまあ分かり

やすかった。 

・矛盾点の解決がされなかった 

・図式で説明されていました。 

・パワーポイント資料が上手にできている 

・厳しい将来が待っていることが分かった 

あまり分からな

かった 

・説明が棒読み状態。複数のシミュレーションを説明するべき 

・具体的なメリット・デメリットの比較をしてほしい。 

男性 

16 

 100% 

男 女 

５０代 

3 

19% 

６０代 

9 

56% 

７０代 

4 

25% 

～２９歳 ３０代 ４０代 ５０代 

６０代 ７０代 未記入 

とても分かりやすかった 

3 

19% 

まあまあ分かりやすかっ

た 

9 

56% 

あまり分からなかった 

3 

19% 

とても分かりやすかっ

た 

まあまあ分かりやす

かった 

あまり分からなかった 

全く分からなかった 

未記入 
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・役所的な話であり、市民にもっとわかりやすく 

 

問４ 今後、すべての公共施設を今後も維持更新するためには巨額の財政負担

が必要になります。次世代への負担を軽減するためには公共施設の計画的な

複合化や集約化などが必要になると想定されますが、そのことに対してあな

たはどう思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 理  由 

複合化や集約化を図ることで公共施設

の効果的な活用を進めるべき 

・財源が不足するため 

 

問５ 公共施設の中であなたが必要と思われる施設は？【５つに○印】 

 

○自由意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

複合化や集約化を

図ることで公共施

設の効果的な活用

を進めるべき 

14 

88% 

現状維持 

を図るべき 

複合化や集約化を図ることで

公共施設の効果的な活用を進

めるべき 

 
その他 

未記入 

学校施設 

14 

21% 

幼稚園・保育園 

12 

18% 

高齢福祉施設 12 

18% 

障がい福祉施設, 

10, 15% 

幼児・児童施設 

8 

12% 

図書館 

3 

4% 

集会施設, 1, 1% 

スポーツ施設, 6, 

9% 

公営住宅, 1, 1% 

学校施設 

幼稚園・保育園 

高齢福祉施設 

障がい福祉施設 

幼児・児童施設 

図書館 

集会施設 

スポーツ施設 

公営住宅 

美術館 
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○自由意見 

・多くの資料を作られ、説明は少し理解できたが、市庁舎リースについてはど

うしても理解できなかった。  

・複合化で機能の再編という考え方はよく理解できます。  

・収入を増やす方法や、人口を増やす方法を考えてほしい。  

・市民の声を聞くこと  

・高浜小学校の建替については高浜小学校の現在の敷地で建替されると聞いて

いるが、複合化するには面積が少ないと思うので、面積の拡大が必要と思われ

る。  

・早い話が高浜市は破綻しているのか？と思った。  

・身の丈にあった市庁舎を建設すべきではないか。 

・他人の家を借りて市政をやるというのは、「心」が入らないと思う。 

・20年、小さな庁舎で辛抱して我慢して政治を行う。そして市民の多様の支援

をもって、市庁舎をまた立派にしては。 

・吉岡市長の時代に我慢して若返りを行う。”中興の祖”として頑張ってほしい。 

・20年後の市役所はどうなっているのかな。  

・「公共施設のあり方計画」の進行状況を年 1回定期的に説明会をもってほしい。

  

 

○質疑応答 

Ｑ：市庁舎の今後のスケジュールは議会で可決されているのか。 

Ａ：議会での可決はまだだが、議会に特別委員会を作り、適宜報告している。

議会での審議については、審査委員会を経て提案が決まった後になる。 

また、公共施設のあり方は高浜市の最大の課題で、特別委員会にて一緒に

なって頻繁に意見交換をしている。 

Ｑ：なぜ民間から賃借するのか。事業者は利益のないところには来ないので、

結局、大きな事業者に利益を与える場をつくるのか？ 

Ａ：２つの事業者から参加表明があり、１１月に事業提案をしてもらう予定。

提案募集の中に収益部分も盛り込んでいる。 

Ｑ：なぜ２０年なのか？まったく理解できない。今まで１４０年くらい自前の

家できたのに、なぜ今賃借のほうがいいのか。 

Ａ：今の建物を耐震化して使っても２０年ももたないだろう。さらに空調など

の設備も２０年くらいで改修が必要になる。また、今後マイナンバー制など

ＩＴ化が進むと職員の見直し等もあり、事務のあり方が大きく変わってくる

可能性がある。そのため２０年間という期間を定めた。 

Ｑ：市庁舎はリースありきで、「新規に建てた場合はいくらになります」という

比較がない。借家ありきからスタートしているのが納得できない。自分の城
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は自分で作るべき。 

Ａ：庁舎を新築する場合の費用は、借りるのが半分、自己資金が半分となる。

そのため、今、庁舎にお金を使うと手持ち資金がなくなり、小学校の建替え

などほかの公共施設に資金がまわらなくなる。そのことから、空調などの設

備の改修が必要になってくるであろう２０年間という期間を決めてリース

し、その後、また再リースするのか、自分の城はやっぱり自分で作るのか、

財政状況や行政サービスの提供方法などを踏まえて、考えていくのがよいの

ではないか。 

 


